

本校野球部の生徒が、「スポフェス」のお手伝いをしました

令和6年10月14日（月祝）

スポーツの日の10月14日（月祝）に、津島市の東公園一帯で津島市教育委員会が主催する毎年恒例の「スポフェス」が行われました。「スポフェス」において本校の野球部員達が、普段使い慣れた野球場のグラウンド内で、小さなお子様を中心に野球の手ほどきをしました。



参加者がチャレンジできる種目は3種類ありました。

1種目はスピードガンを使った球速測定、2種目はピッチングマシーンを使ったフリーバッティング、3種目は軟式ボールの遠投距離測定でした。



本校生徒は全ての種目において、やさしく丁寧に指導していました。バッティングでは、本校の生徒が守備につき、子供達が飛ばした打球をキャッチしていました。時々ファンブルしたり後ろにそらしたりすることもありましたが、そんな時、部員達はその場でスクワットするなどして、自分たちのトレーニングも楽しみながらやっていました。



監督の谷山先生に対して、主催者からは「生徒達が丁寧に教えてくれるおかげで、とても多くの方に楽しく参加してもらえています。来年度以降も是非お願いしたい。」とおっしゃっていただけました。

参加してくれた子供達の中から、未来の津島高校野球部の4番やエースが生まれることを期待しています。



これからも津島高校の部活動は、地域に愛される部活動を目指し、地元へ貢献してまいります。

教頭 金澤 学

